

## Saint-Thurien. Le château d'eau approvisionnait 40 villageois



*Roger Le Brun et son épouse sont les derniers villageois de Créach'Mine à avoir connu le château d'eau en fonctionnement dans les années 1960. | Ouest-France*

À l'heure où deux nouveaux réservoirs d'eau de grande capacité sortent de terre, petit rappel sur l'arrivée de l'eau dans les villages de Saint-Thurien (Finistère).

À Saint-Thurien (Finistère), c'est tout juste après la guerre, aux alentours de 1947, que le premier réservoir d'eau a vu le jour sur la route de Guisriff.

Grâce à cette innovation, les habitants du bourg recevaient l'eau potable à domicile. En campagne, en revanche, les nombreux villageois se munissaient toujours de seaux et de patience pour s'approvisionner à la source la plus proche.

### Construction du réservoir de Créach'Mine

En 1960, dans le quartier de Créach'Mine, les familles décident de faire construire leur propre château d'eau afin de se faciliter la vie. Les six familles, Jambou, Favennec, Le Brun, Ansquer, Tanguy et Houarnier font ainsi appel à la Société Traouen de Bannalec afin de procéder à la nouvelle installation.

L'idée est astucieuse et l'endroit est idéal. Sur le point culminant du village, le château d'eau sera construit. Dès lors, les villageois connaîtront un tout nouveau confort.

